

El tiempo

Cristina Martinez



Image not found.

Capítulo 1

Quise la que la vida corriera mas que yo, centre mis energías en llevar todas mis tareas acabo. Pero tengo que ser consciente que el mundo lleva su ritmo, su forma y que me tengo que adaptar a el.

Me paré, respiré y seguí caminando como si nada hubiera pasado y sin darme cuenta de que mi cuerpo me daba señales advirtiendome de que parase a escucharle, pero ni para eso tenía tiempo, había que hacer mucho como para parar, no me lo podía permitir.

Así que llego el día en el que mi mente dijo BASTA, y comencé a librar una batalla difícil, muy difícil, donde se necesitaba fuerza y de eso carecía, dónde se necesitaba impulso y eso no tenía, una batalla que sabía que iba a perder.

Los días pasaban lentos, muy lentos como si el reloj se hubiera parado y no quisiera seguir su curso y yo me hubiera parado con el. Las lágrimas comenzaron a brotar y ya no había manera de pararlas, necesitaban salir y las dejé. Desde entonces he sentido mas alivio a esa presión que siento en el pecho.

Ahora es cuando el tiempo comienza a jugar su papel, me explico: es el que decide cuando se termina esta pesadilla, que me ronda, que apenas me deja dormir si no es con ayuda, solo él pone fechas y límites, por eso me tengo que adaptar a él, no me queda de otra.

¿Poner de mi parte? Claro, ya lo hago cada vez que amanece y tengo que levantarme de la cama aunque no tenga ganas.

Él es el dueño de mi vida.